

Pressemitteilung

Die Raiffeisenbank im Hochtaunus eG unterstützt die Aktion Mensch.

Soziales Engagement und Nachhaltigkeit. Das WIR gewinnt – auch bei dem genossenschaftlichen Finanzinstitut.

10.02.2021, Bad Homburg v. d. Höhe. Chancen eröffnen, Träume erfüllen, zu einem vielfältigen und besseren Miteinander beitragen, das ist die Herzensangelegenheit der Aktion Mensch, getragen von der Überzeugung: Das WIR gewinnt.

Im Mittelpunkt der Aktion Mensch steht die Verbesserung der Lebensqualität von Menschen mit Behinderungen und sozialen Schwierigkeiten. Dank der Einnahmen aus ihrer Soziallotterie kann die Aktion Mensch jeden Monat bis zu 1.000 soziale Projekte für Menschen mit Behinderung oder für Kinder und Jugendliche fördern und so deren soziale Teilhabe stärken: Das WIR gewinnt. Das WIR sind aber nicht nur die, die von Projekten profitieren, sondern auch alle, die Lotterielose kaufen.

„Die wertvolle Arbeit der Aktion Mensch durch Geschenklöse zu unterstützen, ist ein weiterer Baustein in unserem genossenschaftlichen Unternehmenskonzept“, so Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, und weiter: „Nach dem Motto ‚Gutes tun und zeigen‘ wollen wir Vorbild sein und Vereinen wie Aktion Mensch zu einer besseren Wahrnehmung und hoffentlich auch zu mehr Spenden verhelfen. Die Mitarbeiter der Aktion Mensch sind Ratgeber, ermöglichen Begegnungen und überwinden Barrieren – auch in unserer schönen Region. Dabei können alle Beteiligten nur gewinnen: Das WIR gewinnt.“

Das Anliegen von Aktion Mensch steht im Einklang mit den bei der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG gelebten Werten, „denn auch das genossenschaftliche Prinzip basiert auf dem Wir“, sagt Achim Brunner. Dazu gehört angesichts von Klimawandel und Umweltschutz auch nachhaltiges Handeln, das in das Wir auch die Verantwortung für künftige Generationen einbezieht. „Wir blicken täglich in die Zukunft – jederzeit mit neuen Ideen, um noch ein bisschen nachhaltiger zu werden.“ So gründete die Raiffeisenbank im Hochtaunus eG gemeinsam mit den Stadtwerken Oberursel bereits vor Jahren die Energiegenossenschaft „Neue Energie Taunus eG“, die mit ihren Projekten nachhaltig zum Klimaschutz beiträgt. Darüber hinaus setzt die Bank seit 2014 auf schadstoffarme E-Autos und seit 2020 betreibt sie ihre Webseite www.meinebank.de klimaneutral.

Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtanus eG: Über 10.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtanus eG, die in vier Filialen und an ihrem Verwaltungssitz in Bad Homburg rund 85 Mitarbeiter beschäftigt. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist sie eine der wenigen Banken, die ein kostenloses Onlinekonto anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Privat- und Geschäftskunden in allen Fragen rund um die privaten und gewerblichen Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme belief sich zum 31.12.2019 auf 616 Mio. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtanus eG seit Langem fachlich fundierte Beratung auch außerhalb der klassischen Banköffnungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch auch abends oder am Wochenende.